
Con questo numero del “Trimestrale di  approfon-
dimento all’Ovest” gli organi rappresentativi della
Circoscrizione  si sono proposti di conseguire un triplice
obiettivo:

- Fornire un quadro aggiornato delle questioni che
vengono sollevate e seguite affinché esse siano portate
a positive soluzioni;

- Fare apprezzare le iniziative che, nei vari comparti
di attività istituzionale, la Circoscrizione ha promosso e
promuove;

- Richiamare così l’attenzione dei cittadini sulla
esigenza di una loro consapevole (e possibilmente mirata)
partecipazione critica e di supporto alla Istituzione Pubblica
di base.

A questo proposito i lettori potranno trovare nel presente
“trimestrale” le relative note esplicative  dei responsabili
dei vari settori di attività, dalle quali emerge la vigenza
di un organico  impegno istituzionale incentrato su grandi
e piccole questioni tese a rendere, nell’immediato ed in
prospettiva, sempre meglio vivibile la realtà del Quartiere
Ovest.

Particolarmente significativa si rivela, in questo senso,
la finalmente avviata costruzione della nuova Scuola Media
 della Circoscrizione, posta in Via Isola di Lero nel mezzo
dei rioni intensamente abitati di Maliseti, Narnali e il
Guado. Costruzione della quale è in fase di completamento
il 1° lotto ed ora si sta fermamente operando per ottenere
il sollecito finanziamento del 2° lotto .

Le altre grosse e rilevantissime questioni che vengono,
ogni giorno attentamente seguite dalla Circoscrizione sono
quelle inerenti la progettazione del Nuovo Ospedale nel
cuore del nostro territorio - fra S. Paolo, a nord-ovest
della città in direzione di Agliana e Pistoia, ed il comprensorio
di Galciana a sud, la ferrovia a nord, delimitata a est da
via Becherini e ad ovest da via Ciulli  - e, con essa gli
indispensabili organici ed efficienti progetti per il collega-
mento viario, a partire dal progetto teso  ad  accrescere
il ruolo che, in essi, potrà e dovrà assolvere la nuova
stazione ferroviaria di Borgonuovo.

Infatti - in data 11 ottobre 2006 - si è tenuta una
apposita seduta del Consiglio di Circoscrizione al quale
hanno partecipato  il Direttore generale dell’Azienda USL
4 Dr. Bruno Cravedi, il direttore sanitario Dr. Francesco
Bellomo, il Direttore dello Staff Dr. Claudio Sarti, il
responsabile delle tecnologie sanitarie Ing. Gianluca
Gavazzi, il Presidente della Società della Salute Area
Pratese Luisa Stancari e l’Assessore ai lavori pubblici ed
alla mobilità del Comune di Prato Enrico Giardi.

Il Dr. Cravedi e il Dr. Bellomo hanno illustrato il nuovo

modello di ospedale: una struttura per acuti inserita in
una rete di servizi territoriali, organizzato per aree funzionali
a diversa intensità (alta, media, bassa), superando il
concetto di reparto tradizionale. Gavazzi ha proiettato
una serie di slide mostrando al Consiglio ed ai tanti cittadini
presenti, le forme del nuovo ospedale: un monoblocco
compatto a prevalente sviluppo orizzontale, costituito da
un piano interrato e da quattro piani fuori terra. Le corti
rappresentano un elemento di forte caratterizzazione della
struttura, assicurando un alleggerimento del complesso
edilizio e permettendo un’illuminazione diretta dei locali.

IL NUOVO OSPEDALE DI PRATO:
NASCERÀ NEL CUORE DEL NOSTRO TERRITORIO

Il progetto del nuovo Ospedale

Presentazione Consiglio di Circoscrizione Ovest
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Il verde assume un ruolo fondamentale: un parco abbraccia
il perimetro dell’ospedale, penetrando fino all’interno delle
corti con dei giardini. All’interno il sistema di collegamento
a tutti i livelli evita il passaggio nei reparti, indirizzando
il flusso dei visitatori in maniera separata. I lavori dovreb-
bero iniziare alla fine del 2007, per concludersi entro il
2010.

autostradale al casello Prato Ovest), che con i sistemi di
trasporto collettivo (LAM, stazione Fs di Borgonuovo). È
previsto anche un percorso ciclabile. Sulla tangenziale
ovest, tra l’incrocio con via Galcianese ed il sovrappasso
di Narnali sarà realizzato un nuovo sottopasso. L’entrata
all’ospedale si avrà da una nuova strada che collegherà
la tangenziale con via Foscolo. Una nuova rotatoria sarà
realizzata tra via Foscolo e via Alfani.

Alla presentazione è seguita una fase di discussione,
con gli interventi, le richieste di chiarimento e le curiosità
dei Consiglieri. Il sottoscritto ha sottolineato come la
localizzazione del nuovo ospedale nella zona ovest della
città rappresenti un’importante occasione per ridisegnare
una parte della città, un’opportunità per riqualificare
un’area a forte densità abitativa, con la realizzazione di
un nuovo parco urbano, di un polmone verde indispensabile
per l’intero Quartiere , nuovi servizi e nuove infrastrutture
di mobilità, ed infine ha evidenziato che la nuova struttura
nasce per rispondere alle esigenze dei cittadini e, come
tale, trattasi di un progetto di grande qualità tecnica
e funzionale.

Veduta della struttura

L’Assessore Giardi ha quindi presentato i progetti relativi
alle nuove infrastrutture di viabilità, prossimamente
all’esame della commissione urbanistica della Circoscrizione.
Il nuovo ospedale sarà facilmente raggiungibile sia in auto
(collegamenti nord-sud ed est-ovest garantiti dalla Tan-
genziale e dalla Declassata, connessione alla viabilità

Area a disposizione mq 140.000

Superficie dell’intervento        mq  99.00

Superficie utile lorda totale     mq 56.917

Superficie copertura massima mq 16.833

Volume edilizio totale             mq 208.900

Numero piani fuori terra 4

Numero piani interrati 1

Altezza massima ml     17,10

Parcheggi esterni mq   33.755

Verde arredo e riserva mq   31.800

Superficie impermeabilizzate mq  50.659

Area verde di rispetto mq  40.00

LE SUPERFICI

Alcuni momenti del dibattito

Alcuni momenti del dibattito

Giovanni Mosca
Presidente della Circoscrizione Ovest

Alcuni momenti del dibattito
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Nelle attività della Circoscrizione di competenza della
Commissione Servizi Sociali, quello che sicuramente ci
impegna finanziariamente di più è quello relativo al progetto
di recupero scolastico per minori a rischio emarginazione.

luoghi di aggregazione per oltre mille soci che alternano
interessi che vanno da  gite culturali ricreative, agli sempre
verdi giochi della tombola e delle carte ma anche a
conferenze di interesse generale e mediche, senza dimen-

Una lezione Cooperativa Pane e Rose

Centro Sociale di  GALCIANA un momento della giornata  gioco a tombola

Centro Sociale Borgonuovo - Conferenza medica
(nella foto Prof. TORCHIANA Bernardo)

Già da circa 10 anni viene svolto dalle Coop. Pane e
rose e Orizzonti nei centri polivalenti di Borgonuovo e
Galciana e  sono frequentati da oltre 50 ragazzi. I riscontri
positivi sono notevoli sia per attento controllo della stessa
commissione sia per ammissione delle famiglie sempre
più numerose per richieste di usufruire di detti servizi,
che però non possono essere soddisfatti per la mancanza
di fondi a disposizione.

Nella zona di Galciana  opera un punto di mediazione
familiare ad opera delle Dott.sse Fogliazza e Raffaelli
frequentatissimo al quale si rivolgono i genitori  con varie
problematiche.

Di situazioni familiari a rischio separazioni, sarebbe
auspicabile poter sostenere tali famiglie con ristrettezze
 economiche familiari potendo consigliarli anche dal lato
legale con la disponibilità di un avvocato .

 I centri sociali presenti nel nostro territorio sono tre,
a Borgonuovo, a Galciana ed a Narnali e sono diventati

ticare le innumerevoli iniziative dei campi del sociale per
gli anziani con problematiche di ambulazione.

Presso il Centro sociale di Borgonuovo è operativo un
importante progetto finanziato dalla Regione Toscana di
conoscenze informatiche riservate agli anziani e non,
denominato punto Paas che fa parte di una rete di circa
300 altri punti dislocati su tutto il territorio della nostra
regione a cui possono accedere tutti i cittadini gratuita-
mente. Volontari si sono messi a disposizione per accom-
pagnare nei primi passi coloro che non si sono mai
avvicinati a tali strumenti.

Come da programma si stanno finalmente realizzando
i tanto attesi orti sociali, in questi giorni si stanno racco-
gliendo le esperienze presso tanti Comuni dove già esistono
per poter approntare un regolamento per l’assegnazione
e gestione degli stessi mentre i tecnici stanno concludendo
i preliminari ed iniziare i lavori già finanziati.

Un momento della Festa della Castagna e dell’Uva a S. Paolo - Borgonuovo.

il Sociale
Attività della Commissione

Servizi Sociali



Tanti altre iniziative sono a conoscenza della Commissione e dello stesso Presidente ,sono stati e saranno valutati
nella speranza di poter essere realizzati compatibilmente dai finanziamenti in programma.

Ugo Gualtieri
Presidente della Commissione

L’incontro (nella foto Ass. Curcio, Mosca Ing. Fiasconi, Puccianti) Un momento del confronto (nella foto alcuni cittadini interessati all’intervento
dell’assemblea con i cittadini degli Orti Sociali)

Il Comune di Prato ha partecipato ad un bando del
Ministero all'Ambiente ottenendo 1.000.000 di € per la
realizzazione di progetti volti al miglioramento della qualità
dell'aria e allo sviluppo della mobilità sostenibile. Ha
ottenuto l'approvazione di diversi interventi e tra questi
vi è anche quello destinato alla riqualificazione della grande
area posta tra Via San Paolo e Via Toscanini.

 Si tratta di un progetto con un valore ambientale
importante in cui impegneremo anche risorse comunali
e contributi regionali.

Realizzeremo il proseguimento della pista ciclabile da
quella esistente in Via Toscanini fino al nuovo Polo Scolastico
Marconi e a Via Galcianese, un parcheggo di noleggio
biciclette inserito nel programma "Bici in Città" ed infine
un'esperienza pilota di Orti Sociali organizzati e regola-
mentati dall'Amministrazione Comunale. Con questo
intervento ridisegnamo, con tratti di verde urbano e di
collegamento ciclabile del quartiere con il centro città,
un'area quantitativamente importante e su cui spesso
abbiamo ricevuto le sollecitazioni della cittadinanza.

Camilla Curcio
Assessore all’Ambiente

L’importanza della Partecipazione dei Cittadini, alle scelte di governo del territorio

... un impegno concreto...

Qualificazione del territorio: ambiente e verde pubblico attrezzato

L’Assessore comunica...

il Sociale
Attività della Commissione
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La Circoscrizione Ovest continua a caratterizzarsi
per essere un punto di riferimento delle istanze provenienti
dall’associazionismo culturale così capillarmente diffuso
nella realtà pratese e che è destinato a divenire un
laboratorio di progetti e di creatività.

A tal proposito pongo all’attenzione della cittadinanza
il concorso letterario dal titolo “Come eravamo” promosso
ed organizzato dal Circolo “La Libertà” di Viaccia, in
collaborazione con la Circoscrizione Ovest, dedicato a
racconti brevi e inediti per autori di ogni etnia, nazionalità,
sesso, lingua, credo religioso e politico, scritti dai bambini
della scuola elementare G. Rodari di Viaccia in coppia con
un genitore o un parente.

Detta iniziativa è molto importante perché ha centrato
l’obbiettivo di mettere in contatto generazioni diverse nel
tentativo di recuperare quella grande tradizione dell’uomo
che è la narrazione, e allo stesso tempo mantenere viva
la memoria storica.

In merito poi ai servizi di pubblica lettura offerti dalla
Circoscrizione ricordo che la Biblioteca decentrata di
Galciana continua la sua attività di prestito anche attraverso
il servizio mobile di prestito librario “Bibliobus” (inserire
di fianco le prossime date di uscita del bibliobus). In tale
contesto si inserisce anche la collaborazione per il servizio
della “Borgoteca” (presso la scuola elementare di Borgo-
nuovo) e della biblioteca “Librare Librando” (presso la
scuola elementare Puddu di Maliseti).

In ambito scolastico la Circoscrizione Ovest ha come
obbiettivo primario quello di sviluppare il concetto di rete
fra le scuole, la Circoscrizione medesima e gli altri soggetti
istituzionali, allo scopo di promuovere attività dedicate
alla interculturalità, allo sviluppo della solidarietà, il rispetto
dell’ambiente, la conoscenza di nuovi linguaggi, l’educazione
civica, la fantasia creativa, l’area del disagio e l’educazione
alla legalità.

Ma soprattutto l’integrazione multietnica resta per noi
la sfida più difficile, oltre che la più decisiva per il futuro
della nostra società. La Circoscrizione proprio a partire
dal mese di settembre 2006 ha iniziato una collaborazione,
nell’ambito degli accordi di rete, con la scuola Mascagni
di S. Paolo (che ricordo ha oltre il 40% di bambini di
nazionalità straniera) per la presentazione presso il
Ministero dell’Istruzione di un progetto volto a favorire
l’integrazione dei bambini stranieri.

Inoltre durante l’anno scolastico 2005/2006, nell’ambito
delle iniziative 2005 dedicate alla Festa della Toscana, la
Circoscrizione Prato Ovest ha indetto un concorso dal
titolo “Europa … che cosa ci unisce?” rivolto alle classi IV

e V delle scuole primarie del territorio circoscrizionale,
con l’obiettivo di realizzare un calendario con i disegni dei
bambini, come da tema proposto dalla Regione Toscana.
Al concorso hanno partecipato i bambini delle scuole
primarie di Borgonuovo e P. Mascagni. Il calendario sarà
distribuito nelle scuole interessate, con offerta libera, che
sarà devoluta in beneficenza all’UNICEF e
all’Ospedale Mayer di Firenze.

Palinuro

Patto di Gemellaggio
tra la Circoscrizione Ovest e

il Comune di Centola Palinuro  (Salerno)

In data 31 maggio 1997 è stato sottoscritto un patto
di gemellaggio tra la Circoscrizione Prato Ovest e il Comune
 di Centola Palinuro  con il quale le due istituzioni hanno
preso l’impegno di sviluppare scambi culturali, educativi
ed economici tra le proprie comunità.

Molti tra i nostri concittadini sono originari di tale
splendida località e sono moltissimi i pratesi che ogni anno
si recano in ferie proprio a Palinuro.

A seguito del gemellaggio si è incrementata e consolidata
un’ampia rete di rapporti.

Si sono sviluppati rapporti in ambito scolastico: due
classi della terza media della Scuola di Centola hanno
soggiornato ed allacciato contatti con la nostra città.

Nel mese di giugno di ogni anno viene organizzato e
disputato a Palinuro, tramite l’Associazione Gruppo Sportivo
della Polizia Municipale, il torneo di calcio A5 - Trofeo del
Gemellaggio, giunto alla 10° edizione.

Sono nati e via via vanno consolidandosi sempre più
rapporti tra il nostro e il loro associazionismo, in modo
particolare tra i Centri Sociali per Anziani.

Nell’aprile 2003 è stato organizzato, coinvolgendo la
Provincia di Prato, un Work Shop per la presentazione e
pubblicizzazione dell’offerta turistica di Palinuro, del Parco
Nazionale del Cilento  e per la promozione dei prodotti
tipici cilentani.

Ogni anno una delegazione in rappresentanza
dell’Amministrazione Comunale di Palinuro Centola prende
parte al nostro Corteggio Storico dell’8 settembre,
mentre una delegazione della Circoscrizione Ovest si reca

Festa in piazza (nella foto il Sindaco Giovanni Stanziola, il Vicesindaco
Vincenzo Sansone e il Presidente Giovanni Mosca

la Cultura
Attività della Commissione

Istruzione e Cultura



ai festeggiamenti in onore di S. Antonio al Porto.
Riteniamo che questo patto di amicizia tra gli abitanti

della Circoscrizione e del Comune di Centola Palinuro
possa rappresentare, non un semplice approfondimento
della conoscenza reciproca, ma soprattuttto un contributo
al progresso delle due comunità.

 Palinuro è un luogo che trasmette,  a chi vi si reca
per la prima volta,  ineguagliabili sensazioni: luoghi in cui
il tempo sembra annullarsi: passato, presente e futuro si
fondono creando una magica atmosfera fuori dal tempo
e dallo spazio lasciando nel visitatore immagini indelebili.

Ritorno alle tue acque
ruscello di maggio

in Momenti d’indelebili ricordi,
Risalgo il pietoso tuo letto

pescando girini
e rivedo te, mamma

 lì, china:
a raccogliere acqua
per l’orto di maggio.

E al tuo reale richiamo
rivivo, a Momenti
la tua voce roca

all’andare di maggio.

Un oriente d’argento s’accende
sui colli e sulla valle
tra le ultime stelle

che fioche impallidiscono.
S’avverte lieve

inesorabile
silenziosamente chiara

il ripetersi dell’eterna magia:
L’Alba.

da “Tra mill’anni … e oltre” di Gerardo Luise

Festa in piazza Festa in piazza

Monia Faltoni
Presidente della Commissione Cultura

... la Poesia ... un’emozione

Momenti L’Alba

la Cultura
Attività della Commissione
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L’ambiente va tutelato, rispettato e migliorato. Oggi
purtroppo gli spazi sono sempre più stretti e molto fruiti
dai cittadini sempre di corsa e iperattivi nei movimenti in
città. La premessa porta a focalizzare una notevole esigenza
di promuovere nuove abitudini e stili di vita per rendere,
nel limite del possibile, più sostenibile la convivenza e la
cura del nostro ambiente.

Sono molti gli strumenti utili e tante le idee da proporre.
La commissione propone una serie di attività che hanno
come elemento fondante l’educazione ambientale. La
consapevolezza e la conoscenza di quello che ci circonda
rappresenta un importante elemento di sostegno
all’esigenza di sostenibilità della nostra città. Ovviamente
investire risorse su questi temi non porta a risultati
immediati. L’educazione ambientale, spesso, può apparire
come un lavoro perso nel vuoto ma non è altro che un
seme che porterà i suoi frutti in tempi lunghi. Si propongono
interventi destinati sia ai ragazzi che agli adulti. Si
finanziano alcuni progetti di educazione ambientale proposti
direttamente nelle scuole in quanto è indispensabile
educare sin da bambini alla tutela ed al il rispetto
dell’ambiente. Non è da nascondere che spesso, i progetti
che seguono quest’ottica, sono strettamente legati alla
sensibilità del corpo docente poiché esulano dallo studio
delle materie classiche. Per gli adulti si propone attività
di conoscenza del territorio con un buon numero di
escursioni e corsi. Viste le poche risorse disponibili e
nell’ottica di creare una importante sinergia tra le circo-
scrizioni, quest’anno il progetto di educazione ambientale
ha visto il coinvolgimento della nostra commissione con
la commissione ambiente della circoscrizione Nord,

l’assessorato all’ambiente del Comune di Prato e le
associazioni ambientali del nostro territorio. È nata così
una forte ed importante collaborazione che ha già visto
i primi risultati, sia da un punto di vista economico ma,
soprattutto di riuscita delle iniziative proposte. Sono in
fase di svolgimento i corsi sui funghi, sull’energia e le
risorse rinnovabili, sulle erbe medicinali e sul trekking. E’
disponibile in circoscrizione la brochure con il programma
dei corsi  “iniziative ambientali 2006” per alcuni dei quali
sono ancora aperte le iscrizioni. Sempre sul tema
dell’ambiente, nel febbraio scorso si è concluso un altro
corso dal titolo “verde in città” che ha visto anche una
piccola esperienza pilota di progettazione partecipata dei
cittadini. In collaborazione con l’assessorato all’ambiente
pianificheremo una serie di interventi sul verde pubblico
del nostro territorio che vedrà, già dal  prossimo anno
interventi concreti di sistemazione di alcuni giardini.

Una delle attività proposte dalla commissione che ha
riscontrato un buon successo riguardava il torneo di bocce
dal titolo: Nonno e Nipote. Detto torneo ha visto coinvolti
i ragazzi della scuola media Don Bosco e gli adulti del
pallaio di Maliseti. I ragazzi che non avevano il nonno
disponibile, infatti avevano modo di prenderlo in affitto
al bocciodromo. I risultati di questo tipo di esperienza che
ormai si propone da alcuni anni  crea un reale momento
di entusiasmo per coloro che partecipano. Rappresenta
un motivo di condivisione tra gli adolescenti e persone
adulte, i primi attenti ad apprendere, i secondi soddisfatti
di poter essere ascoltati.

La commissione, al fine di promuovere le attività
sportive interviene con piccoli contributi a sostenere le
società sportive presenti nel territorio anche se siamo
consapevoli che non risolvono completamente i difficili
problemi a fare quadrare i bilanci.

L’opportunità di mettere in luce i lavori svolti dalle
commissioni rappresentano un serio motivo di soddisfazione
ma nello stesso tempo di serietà e trasparenza. In questo
modo i cittadini possono capire, da una parte come
funziona l’istituzione, dall’altra cosa viene realizzato,
progettato e discusso.

Una maggiore informazione potrà permettere a tutti
i cittadini di intervenire in maniera attiva con riflessioni
e suggerimenti da proporre alla commissione. Per questo
si invita a contattarci per creare ulteriori motivi di confronto.

l ’Ambiente

GALCIANA Pista ciclabile realizzata in via CIULLI

Commissione in trasferta a SETTIGNANO, sopralluogo agli Orti Sociali S. IPPOLITO, terreno dove sarà realizzato Il Campo di calcio

Michele Allocca
Presidente Commissione Ambiente, Verde Pubblico e Sport

Attività della Commissione
Ambiente e Sport



La Commissione Urbanistica e Lavori Pubblici, in data
13 ottobre, ha effettuato un sopralluogo presso il cantiere
della nuova scuola media di Maliseti - Narnali - Il Guado.

È stato verificato lo stato di avanzamento dei lavori;
il primo lotto, (già stanziati 3 milioni di Euro), è stato
impiegato per la progettazione della scuola e per l’inizio
dei lavori. La struttura architettonica si contraddistingue
per la sua originalità. Per evitare il problema dei subappalti
e dei ribassi d’Asta per l’appalto dei lavori, è stata scelta
una progettazione molto all’avanguardia come architettura
e composizione dei materiali, così da poter aggiudicare i

Una fase della costruzione

Un particolare - veduta esterna della scuola

l ’Urbanistica

lavori alla ditta più affidabile e competente tra le poche
che potevano far fronte a un progetto così ambizioso. La
struttura della scuola si distingue infatti per una tecnologia
in acciaio zincato e cristalli a vetrate, che permette di
ottimizzare i tempi, non risentendo delle condizioni clima-
tiche (gran parte del lavoro, compresa la zincatura, avviene
in officina, mentre sul cantiere avviene solo il “montaggio”).

Da come si può evincere dalle foto la struttura si
distinguerà per il suo sistema di percorsi e viabilità interna,
oltretutto caratterizzata da pareti in vetro, che consentirà
di far vedere tutte le attività ludiche e sportive. La nuova
scuola media sarà il tassello finale di una cornice di
interventi nella zona, una struttura moderna ed europea,
immersa nel verde, dotata non solo di aule ma anche di
spazi polivalenti e laboratori aperti alla cittadinanza, che
servirà ad integrare la frazione di Maliseti, quella di Narnali,
e la zona del Guado. La commissione ha potuto constatare
con soddisfazione che la ditta esecutrice dei lavori è seria
e sta portando avanti i lavori nei tempi previsti. Tutto

Progetto della Scuola Media di Maliseti

La Commissione un momento del sopralluogo

Un momento dei lavori per l’asfaltatura

lascia presagire che entro la primavera del 2007 sarà
terminato il primo lotto di lavori, con collaudo statico.
Anche per il secondo lotto saranno stanziati 3 milioni di
Euro.

Attività della Commissione
Urbanistica e Lavori Pubblici



La Commissione Urbanistica e Lavori Pubblici, in data
13 ottobre, ha inoltre effettuato un sopralluogo in via
Ciulli a Galciana, per verificare lo stato di ultimazione dei
lavori riguardo la realizzazione del marciapiede sul lato
destro e della pista ciclabile sul lato sinistro -in direzione
Narnali-

Entrambi gli interventi hanno rappresentato
un’importante opera di riqualificazione urbana,garantendo
sicurezza per i pedoni e per i mezzi ciclabili. Inoltre
l‘intervento ha costituito una miglioria sanitaria ed ecologica,
poiché la zona è stata totalmente derattizzata  da una
forte presenza di ratti che  imperversavano l’argine. Il
completamento dell’opera dovrebbe essere  effettuato
con una piantumazione lungo il marciapiede, che darà
decoro ed ornamento a tutta la via.

Luigi Masi
Presidente Commissione Urbanistica Via CIULLI  dopo i lavori di asfaltatura con pista ciclabile

Dal mese di giugno è entrata in funzione la nuova
linea LAM viola a carattere metropolitano. La nuova LAM-
MT, sostituisce le linee 5 e 6, sviluppandosi su 4 direttrici:
Prato-Montale, Prato-Montemurlo/Oste, Prato-Agliana e
Prato-Oste/Santorezzo. Il cadenzamento delle quattro
linee determina nelle frazioni della nostra Circoscrizione
una frequenza di 20’ (un miglioramento per Viaccia, un
passo indietro per Maliseti prima servita ogni 15’ dalla
linea 5). Sulla linea sono utilizzati autobus alimentati a
gas naturale, con pedana per l’accesso per i disabili,
sistema di annuncio vocale di fermata e display di
visualizzazione della fermata. La LAM-MT viola permette
un collegamento quasi diretto con l’ospedale (entrata
vecchia raggiungibile da S.Domenico, entrata nuova
collegata tramite LAM blu in direzione Nenni), ed un
interscambio gomma-treno presso la stazione di Porta
al Serraglio (fermata Duomo) e la stazione centrale. La
LAM-MT viola permette l’interscambio con le altre Linee
ad Alta Mobilità: blu, verde, rossa e celeste.

Dopo i primi mesi di rodaggio, la nuova linea sta
finalmente entrando a regime, grazie anche ad alcuni
correttivi apportati dalla Cap dopo le segnalazioni dei
Comuni di Prato e Montemurlo. Nelle prossime settimane
sarà finalmente risolto anche il problema dell’incrocio di
Chiesanuova: l’Assessore ai Lavori Pubblici Enrico Giardi
ha infatti anticipato i tempi per la realizzazione della
nuova rotonda di via della Pace (i lavori sono già iniziati),
un intervento che dovrebbe snellire notevolmente il
traffico in uno dei nodi più congestionati della città.

La Circoscrizione Ovest è particolarmente attenta al
tema del trasporto collettivo, inteso sia come valida
alternativa al mezzo privato per una mobilità sostenibile
che come servizio pubblico. Ecco quindi che sono già

state presentate alcune ipotesi di lavoro per estendere
il percorso della LAM verde nella zona del Guado e per
una nuova linea da progettare per le popolose frazioni
di Galciana e Vergaio.

Il Trasporto Pubblico
LAM-MT VIOLA

Paolo Sambo
Vice Presidente della Commissione

Urbanistica e Mobilità

LAM VIOLA

l ’Urbanistica

Attività della Commissione
Urbanistica e Lavori Pubblici



Punto Prelievi: Martedì 7.30 alle 10.00
Giovedì 7.30 alle 10.00

Dove: Circolo Arci R. degli Innocenti
Pubblica assistenza
Via A. Costa

Un particolare dell’interno della stanza prelievi

le Notizie Utili

A Galciana il nuovo punto prelievi

Stazione FS Borgonuovo - Nuovo orario valido dal 10/12/2006
Treni Regionali in partenza da Prato Borgonuovo nei giorni feriali e festivi

PARTENZE PER PISTOIA   

 Giorni Feriali

1:02 - 6:25 - 7:25 - 8:25 - 9:25 - 10:16 - 12:25 - 13:25

- 14:25 - 15:25 - 16:25 - 17:25 - 18:25 - 19:25 - 20:25

- 21:25

PARTENZE PER FIRENZE S.M.N

Giorni Feriali

6:02 - 6:51 - 7:30 - 8:06 (FI CAMPO MARTE) - 8:34 -

9:34 - 11:34 - 12:34 - 13:34 - 14:34 - 15:34 - 16:34 -

17:34 - 18:34 - 19:34 - 20:34

PARTENZE PER FIRENZE S.M.N.

Giorni Festivi

6:02 - 9.34 - 14.34 - 16.34 - 19:34 

PARTENZE PER PISTOIA

Giorni  Festivi

1:02 - 8:25 - 13:25 - 15:25 - 18:25 - 20.25 - 21 :25

Il Presidente della Circoscrizione riceve senza appuntamento:

LUNEDI dalle ore 11,00 alle ore 13,00

MERCOLEDI dalle ore 15,00 alle ore 17,00

Centro Civico della Circoscrizione
Via Isidoro del Lungo, 12

Galciana



Via Senio
Vogliamo anche noi la Lam Verde.

MALISETI. Siamo un gruppo di cittadini abitanti nella zona del “Guado” a Maliseti e precisamente nella Via del Senio,
con la presente vogliamo sottoporre alla Sua Cortese attenzione e chiedere, nel contempo, un Suo fattivo impegno al
fine di trovare una possibile soluzione al problema che di seguito rappresentiamo:

- la nostra è una zona urbana densamente abitata, in passato era servita dalla linea ex 14 (soppressa) che riusciva
a soddisfare appieno l’esigenza della popolazione, un quartiere che, anche per la sua composizione socio-demografica
(quartiere operaio, popolazione anziana) necessità di un servizio pubblico frequente. La soppressione dell’ex linea 14,
ha creato e crea una forte penalizzazione ai cittadini residenti costretti a percorrere diverse centinaia di metri per
soprattutto nella popolazione anziana. Per queste ragioni si chiede alla Circoscrizione di valutare l’ipotesi di proporre
all’Assessorato alla Mobilità un allungamento della linea Lam Verde anche nella zona del Gaudo, transitando da via Isola
di Lero, via Bligny, via Argonne, e Via Senio.

Pertanto si chiede alla Circoscrizione di voler sostenere fortemente la nostra legittima richiesta; anche noi vogliamo
un servizio pubblico efficiente.

Lettera firmata

Via Vivaldi
Parcheggio Selvaggio

SAN PAOLO. Siamo un gruppo di cittadini abitanti in Via Vivaldi, San Paolo, che segnalano la gravissima sosta selvaggia
nella suddetta strada, mettendo a rischio la vita dei pedoni e, inoltre ostacolano anche il percorso dei bus. Chiediamo
la presenza ed un controllo permanente dei vigili urbani.

Lettera firmata

Via di Maliseti
Illuminazione Parcheggio

NARNALI. Il centro sociale di Narnali chiede l’illuminazione del parcheggio di via di Maliseti (di fronte al centro) e
una pensilina alla fermata cap.

Lettera firmata

Pubblichiamo alcune richieste arrivate alla Circoscrizione

Vuoi porre una domanda al presidente della Circoscrizione Giovanni Mosca e/o ai Presidenti delle Commissioni?

Riceverai una risposta sul prossimo numero.

e-mail: circoscrizione.ovest@comune.prato.it

Partecipare è meglio che assistere ...

Scrivi alla Tua Circoscrizione

le Notizie Utili



Arti Grafiche Grillo srl

La Circoscrizione Prato Ovest augura a tutti i cittadini

BUONE FESTE


